



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0217/2024

Tequixquiac, Estado de México, 18 de marzo de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y GUARDIA NACIONAL COLABORAN CON EL INSTITUTO NACIONAL DE MIGRACIÓN EN AUXILIO DE EXTRANJEROS

- En sinergia, personal de las tres dependencias trabajan para apoyar a aquellos que no avalen su legal estancia en el país.
- Los procedimientos se realizaron estrictamente apegados con los protocolos de actuación.
-

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y la Guardia Nacional (GN) colaboraron con el Instituto Nacional de Migración (INM) en el auxilio de personas extranjeras con documentación irregular que estén en el país.

Sobre el camino antiguo a Huehuetoca, sin número, en la comunidad El Cenicero, elementos de las tres instituciones brindaron correcta y puntual atención a quienes no lograron comprobar su legal estancia en suelo mexicano.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.